

ESTRUCTURAS DE COSTES

• ¿CUÁLES SON LOS COSTES MÁS IMPORTANTES DE VUESTRO PROYECTO?

1. Socios. Los socios, son los que van a desarrollar nuestro proyecto de aplicación, invirtiendo en nuestra marca con capital, para así poder conseguir el capital mínimo suficiente para comenzar nuestro proyecto.
2. Publicidad. La estrategia de marketing es muy importante en nuestro proyecto, ya que es la que va a conseguir que nuestra aplicación llegue al mayor número de personas. El mayor coste en el ámbito de la publicidad va a ser las colaboraciones con otras marcas y con personas del ámbito de las redes sociales, que nos ayudará a aumentar nuestros seguidores y por lo cual, nuestros clientes. Anuncios en plataformas como Instagram o Youtube también va a contribuir a poder alcanzar el número de clientes mínimos que prevemos conseguir en los primeros meses de actividad.